

Annexe 3



Rapport Financier

DU 1^{er} AVRIL 2019 AU 30 MARS 2020

Tableau des Dépenses/ Recettes sur l'exercice comptable

DEPENSES			RECETTES		
60	Achats Produits	5901,37	70	Ventes	3545,01
60	Fournitures de bureau	122,80	74	Subventions	4500,00
616	Assurance	205,20	748	Partenariats	0
622	Honoraires et Défraiements	1432,00	75	adhésions et dons	1820,00
623	Publicité Comm Relations publ	938,57	76	Intérêts banque	0
625	Frais d'accueil Réceptions	2623,87	77	Produits exceptionnels	3368,40
627	Services bq Informatique	963,05			
63	Impôts et Taxes	31,00		DEFICIT	2353,55
65	Autres charges courantes	172,00			
67	Chatges exceptionnelles	3197,10			
	TOTAL DEPENSES	15586,96		TOTAL RECETTES	15586,96

Tableau des positions du Compte Courant et du Livret A

	C Courant	Livret A	Résultat
Solde au 1er avril 2019	14313,55	0,00	
Solde au 31 mars 2020	6960,00	5000,00	
RESULTAT d'exercice	7353,55	5000,00	2353,55

A

ALARIO laurette
Trésorière

NRV

Marie VERON
Présidente

le 21/09/2020

L'exercice 2019 de l'AAPC laisse apparaître un déficit de 2353,55€, qui s'explique par les mouvements suivants :

- S'agissant des **dépenses**, l'AAPC a été particulièrement active cette année 2019.

L'association a financé l'édition de nouvelles publications relatives au patrimoine historique et culturel de Port-Cros, l'impression de bâches pour l'exposition publique consacrée à Vivienne de Watteville et l'impression de T-shirts, mettant en valeur les 3 îles d'Or.

Ces activités ont généré de nouveaux achats de produits pour un montant de 5901 euros. Si ce montant peut paraître élevé, en réalité ces produits sont destinés à la revente comme les publications et les T-shirts. Le produit de ces éditions s'élèvent lui à 3545€, soit un déficit de 2555€ sur ce poste. L'exposition publique entièrement conçue par les membres de l'AAPC a été exposée sur les grilles de la voie publique en face de la Mairie de Hyères, elle a participé positivement au développement de la renommée de Port-Cros et de l'AAPC.

L'AAPC a ensuite procédé à des dépenses d'accueil d'invités de l'AAPC au moment des nettoyages de plages, des vœux associatifs, des Rencontres de Port-Cros à Hyères pour les Journées européennes du Patrimoine. Ces dépenses se sont élevées à 4994 euros. Le faible volume de ces dépenses s'explique par la générosité des membres de l'AAPC (Pierre Buffet et F. de Cabarrus) qui ont pour cette année encore accepté de loger certains invités.

- S'agissant des **recettes**, l'AAPC a bénéficié principalement d'une subvention de la ville de Hyères de 4000€, de la métropole 500€ et des cotisations de ses membres pour un montant de 1820 euros. L'AAPC a aussi revendu des produits pour un montant de 3545 euros.

- Enfin, après la décision votée en assemblée générale en 2019, l'AAPC a placé 5000 euros sur un livret d'épargne. Cette somme est destinée à être mobilisée pour des futurs projets ambitieux pour Port-Cros.

Alaino Laurette
Trésorière



Marie Veron
Présidente
le 22/09/2020